

Bündnis 90/Die Grünen
SPD/Kulturliste
Eine Stadt für Alle
CDU Fraktion
FDP/BFF
Freie Wähler
Freiburg Lebenswert

Herrn
Oberbürgermeister Martin Horn

per mail an hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

Freiburg, 9.11.22

**Städtepartnerschaft mit der Stadt Isfahan
Interfraktioneller Antrag nach §34 GemO zur Tagesordnung des Gemeinderates**

Sehr geehrter Oberbürgermeister Horn,

Die unterzeichnenden Fraktionen beantragen, das Thema "Städtepartnerschaft mit der Stadt Isfahan" aufgrund der Aktualität noch im Jahr 2022 auf die Tagesordnung des Gemeinderates zu setzen.

Begründung:

Seit dem Tod von Mahsa Amini zieht es zahlreiche Iranerinnen und Iraner auf die Straße. Das Regime geht gegen die landesweiten Proteste auf gewaltsame Weise vor. Über 300 Menschen wurden durch das Einschreiten der Sicherheitskräfte bereits getötet – darunter auch etwa 50 Minderjährige. Mehr als 14.000 Menschen sind inhaftiert worden. Die Stadt Freiburg pflegt als einzige deutsche Stadt eine Städtepartnerschaft im Iran mit der Stadt Isfahan und wird dafür auch immer wieder kritisiert. Wir sehen es durch die aktuellen Ereignisse als notwendig an, als demokratisch gewählte Vertretung der Freiburger Bürgerschaft über die Lage im Iran und die Bedeutung für die bestehende Städtepartnerschaft Freiburg-Isfahan zu debattieren.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Viethen, Fraktionsvorsitzende Grüne
Julia Söhne, Fraktionsvorsitzende SPD
Lina Wiemer-Cialowicz, Fraktionsvorsitzende Eine Stadt für Alle
Gregor Mohlberg, Fraktionsvorsitzender Eine Stadt für Alle
Irene Vogel, stv Fraktionsvorsitzende Eine Stadt für Alle
Dr. Carolin Jenkner, Fraktionsvorsitzende CDU
Sascha Fiek, Fraktionsvorsitzender FDP/BfF
Dr. Johannes Gröger, Fraktionsvorsitzender Freie Wähler
Wolf-Dieter Winkler, Stadtrat Freiburg Lebenswert